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会長の時間         内田 学 

ニイハオ、先週、台湾吉安扶輪社との、姉妹クラ

ブ締結の為に、35 周年式典に、室伏さん、栗原さ

ん、山崎さんご夫婦、本橋さん、私の 6 名が、出席

いたしました。私は会長の話時間が短めですが、台

湾のお歴々の後に、輪島、釜山、の次でした。台湾

の言葉は、話せませんから、拙い英語で挨拶をしよ

うと、ノートに大きく 2 ページ書いて準備してまし

たが、私の挨拶は、プログラムに書いてありました

から、ニイハオ、アニョハセヨ,グッドイブニング、

自己紹介をして、おめでとうございます。で終りに

しました。短くて、皆さん喜んでいただいたみたい

です。 

台湾台風お見舞い 会員お１人１万円頂き、33 万

円お渡しして参りました。 

 

幹事報告         鈴木 伴忠 

■ﾛｰﾀﾘｰｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰﾆｭｰｽ 2016 年１月号 

■ﾊｲﾗｲﾄよねやま 189 号 

■ﾛｰﾀﾘｰ：入会候補者情報ﾌﾟﾛｳﾗﾑのご案内 

■ﾛｰﾀﾘｰ財団（海外派遣）奨学生募集ﾎﾟｽﾀｰ 掲示の

お願い 

■ｸﾗﾌﾞ奉仕部門ｾﾐﾅｰ（第 3 回）について 

 28 年 2 月 7 日（日）紫雲閣 点鐘 13：00～ 

■RI 日本事務局 財団室 NEWS 2015 年 12 月号 

■会員情報書式 年末年始のご提出期限のお願い 

■RLI ｾﾐﾅｰﾊﾟｰﾄⅢ1/23（土）～ 参加者申し込みに

ついて 

■会員増強ｱﾝｹｰﾄのお願い 

■第 26 回 所沢ｼﾃｲﾏﾗｿﾝ大会協力のお礼状 

■ﾊﾞｷﾞｵ基金 2014 年度事業報告書の送付と基金

へのご寄付のお願い 

■出席報告 

月 日 12/15 

会員数 33 

出席者 29 

出席率 87.8％ 

前回修正 一 

 

 

 

 

 

本橋 正夫   

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/22 例会振替 

   12/18 ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ 

12/29 例会取止 

1/5  例会取止 

1/12  新年会    堤新亭 

 



■例会変更・・・所沢東 RC 

■週報・・・入間 RC、入間南 RC、新所沢 RC、 

所沢 RC 

  

 ニコニコボックス     石井 秀夫 

内田 学  森田様 本日はよろしくお願い致しま

す。台湾からなんとか無事に帰って来

ました。参加していただいた方々お疲

れ様でした。 

鈴木 伴忠 森田様  本日はよろしくお願い致し

ます。台湾に行く事が出来ず 申し訳

ありませんでした。体調不良で不甲斐

ない幹事ですみません。 

室伏 秀樹 吉安扶輪社公式訪問お疲れ様でした。

私は鈴木 伴忠代理をしました。当日 

朝 4 時半自宅出発、帰国日は 23 時 45

分自宅着 もう少しのんびりしたか

った。 

国際奉仕委員長 本橋 源太郎 

無事に台湾吉安扶輪社に行ってきま

した。お世話になりました。会費残金

をﾆｺﾆｺに入れます。 

本橋源太郎 前々回欠席しました。吉安扶輪社の段

取りで不手際があり申し訳ございま

せんでした。 

本橋 正夫 前回すみません。病院の予約がありま

して欠席致しました。 

石井 秀夫 前回欠席しました。 

須澤 一男 本日早退します。 

 

国際奉仕委員長     本橋 源太郎 

 12 月 6.7.8 日の 3 日間で、台湾吉安扶輪社ｸﾗﾌﾞ

との姉妹ｸﾗﾌﾞ締結に、6 名で行ってきました。無事

に終了し、5 年間延長もできました。有難うござい

ます。5 月末に、国際大会がｿｳﾙで開催されます。

御参加の程宜しくお願いします。 

 

    12 月 15 日付 週報の年次総会の議事録に

次年度理事の記載漏れがあり、追加訂正さ

せていただきます。 

 

 

  ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長 本橋源太郎さん 

  会員増強委員長   室伏 秀樹さん 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 荻野 陽一さん 

財団・米山委員長  小暮 博攵さん   

の提案に会員皆様にご承認いただき有難うござい

ました。役員・理事の皆様どうぞよろしくお願い致

します。 

 

お礼状報告         室伏秀樹 

 宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの古谷様からﾈﾊﾟｰﾙ台風への義損

金届のお礼状をいただきましたので読み上げます。 

           

 宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ理事  

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 古谷 博司 

お礼 

 謹啓、冬至・ｸﾘｽﾏｽ間近の候、貴ｸﾗﾌﾞにお

かれましては益々ご盛会のこととお喜び申

し上げます。 

 さて、ﾈﾊﾟｰﾙへの義損金の届けのご報告、

ならびにわがｸﾗﾌﾞへの現地中学校からの感

謝状を 11 月中旬に拝受いたしましたこと、

遅れましたが、お礼申し上げます。 

 義損金は、所沢の 5 つのｸﾗﾌﾞ様と 2 つの会

社｛一つは｝、鈴木会長様の日東ﾃｸﾉﾌﾞﾚｰﾝ様）

からの篤志を集められ、ﾈﾊﾟｰﾙ人の在日ﾛｰﾀﾘｱ

ﾝのｼﾞｷﾞｬﾝ氏が現地に 10 月にお届け下さっ

たこと、書類から理解させて頂くことができ

ました。 

 わが宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとしては近年、このよ

うな海外への直接支援に関与した機会があ

りませんでしたので、今回の好例をわがｸﾗﾌﾞ

の今後の活動に生かしていくことが出来る

のではないかとわたしは考えております。 

 また、貴ＨＰによりますと、当該するﾈﾊﾟｰ

ﾙの学校（ﾊﾟﾄﾞﾏ・ﾊﾟﾗｶｯｼｭ SS など）に継続的

な、“国際奉仕活動”をされていることを拝

見し、敬意と感心させていただいて居ります。

まずはお礼まで。 

                    

敬白 

 



卓話  《 ランチショー 》 

 ｵﾍﾟﾗ歌手  森田 香子様 

  

 

 

 

 

 

 

 

はじめまして。 森田香子と申します。舞台俳優

（ﾐｭｰｼﾞｶﾙ）・歌手として活動しております。この度

は出演させていただきありがとうございます。 

 私は 33 年間営業していた六本木のｸﾗﾌﾞで、9 年

間ｸﾗﾌﾞ歌手として歌っておりました。閉店した今は

銀座、赤坂、関内のﾗｲﾌﾞﾊｳｽに定期的に出演してお

ります。ですが、私の原点は六本木での 9 年間です。

このお店は企業の接待する場として利用されてき

ました。接待相手は様々な職種であったり、海外の

企業であったりしました。 

 この多種多様なお客様に満足していただくには

どうしたらよいかを常に考えるようにしていまし

た。そして行きついた先はｵｰﾙｼﾞｬﾝﾙを歌うことでし

た。 

 この度も演歌

からｸﾗｼｯｸまで

いろんなｼﾞｬﾝﾙﾙ

の構成にいたし

ました。夜の宴

会で歌うことが

多くお昼には相

応しくない内容

かもしれませんがどうぞお楽しみ下さい。 

 そして、最近ではご年配の方々を対象とした「歌

声の会」に携わり｛歌声の会とは歌声喫茶を喫茶店

でやらないでﾎｰﾙなどでやること｝司会と歌を歌っ

ています。大きな声で歌うと健康にいいのですよ！ 

 これからは「きょうよう」と「きょういく」の場

を提供し、広めていきたいなと思います。 

「きょうよう」→ 「今日、用がある」 

「きょういく」→ 「今日、行くところがる」 

         有難うございました。 

有難うございました。 

 

 

◆花蓮駅までお迎えいただきました◆ 

   

◆大丈夫？ と 35 歳の吉安扶輪社会長 

◆無事 調印終了◆ 

吉安扶輪社 35 週年授證典禮 

    12 月 6 日 花蓮美侖大飯店 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆台風お見舞いをお渡ししました◆        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

今週の担当  石井 實 

プレゼント交換 

 


